



no 48

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 4 SEPTEMBRE 1969VISITE DE SIX GRADUES DE L'ECOLE
NATIONALE D'ADMINISTRATION DE PARIS (ENA)

Le Ministère des Affaires extérieures annonce que le Canada accueille actuellement du 16 août au 22 septembre 1969, six diplômés de l'Ecole Nationale d'Administration de Paris (ENA). Les diplômés sont les invités du Gouvernement du Canada du 1er au 22 septembre après avoir été ceux du Gouvernement du Québec du 16 au 31 août.

A la suite d'un accord conclu entre les deux pays, en 1964, la France accueille chaque année un certain nombre de fonctionnaires canadiens à l'ENA.

Comme l'on sait, l'Ecole Nationale d'Administration sert au recrutement et à la formation des administrateurs qui éventuellement constituent les équipes de direction et de gestion des principaux organismes du Gouvernement français.

En retour, depuis 1965, le Gouvernement canadien invite un groupe de diplômés de l'ENA en visite à travers le Canada. Cette année encore, l'occasion est offerte à quelques diplômés de se familiariser avec les réalités canadiennes dans le cadre de l'administration publique. Le programme de la visite des diplômés à Ottawa comprend des conférences et des colloques sur les institutions politiques, administratives et économiques canadiennes, en plus de diverses rencontres avec des personnalités du Gouvernement canadien. Au cours du voyage les diplômés de l'ENA parcourront le Canada en entier pouvant ainsi observer sur place des programmes d'action gouvernementale ainsi que certains aspects culturels de la vie canadienne.

L'organisation de ce voyage relève de la Direction des Affaires culturelles du Ministère des Affaires extérieures en collaboration avec la Commission de la fonction publique du Canada.